

AUSDAUERSPORT

Premiere glückte

An die 100 Teilnehmer ließen sich in Maissau das erste „Doppel“ aus Crossduathlon und Crosslauf nicht entgehen.

VON PETER SONNENBERG



▲ Daumen nach oben. Die Sieger im Crossduathlon bei den Herren im Ziel: Sebastian Strasser, Michael Gaubitzer und Martin Leirer (von links).

Foto: Johann Newetschny

Bei windigen und dadurch winterlichen drei Grad starteten knapp 100 Teilnehmer beim Maissauer Crosstag, der vergangenen Samstag zum ersten Mal als „Doppelpack“ veranstaltet wurde. Das erstmals durchgeführte Crossdoppel mit dem Duathlon und Lauf sorgte für viel positives Feedback und brachte mit Ruth Silberbauer und Michael Gaubitzer beim Duathlon sowie Silberbauer und Martin Hofbauer beim Lauf bekannte Siegergesichter.

Die Strecken mit einigen Höhenmetern führten rund um die Amethystwelt Maissau über alle Untergründe (Anm.: Wiese, Wald und Schotter). Diese

Runde musste in allen Bewerben mehrmals bewältigt werden. Einzig der Kinderlaufbewerb wurde als kleine Waldrunde geführt. Zum Sportlichen: Während die Zwettler Silberbauer und Gaubitzer im Duathlon unangefochten an der Spitze waren, ging es im Lauf deutlich spannender zu. Auch weil Hofbauer beispielsweise von Philipp Gintensdorfer, dem Gesamtsieger des Schmidatler Laufcups, gefordert wurde.

Die Vorfreude auf das Saisonhighlight steigt

Organisator Markus Gschwentner vom LURS Maissau zog jedenfalls eine mehr als nur zufriedene Bilanz: „Unter diesen Wetterbedingungen war es aus unserer Sicht eine erfreuliche Entwicklung der Teilnehmerzahl.“ Damit steigt die Vorfreude auf das Saisonhighlight, die Maissauer Sporttage am 30. April und 1. Mai, in dessen Rahmen auch die Duathlon-Staatsmeisterschaft stattfindet.